

## 1歳～3歳の笑顔募集中!

今月は1月に誕生日を迎える1歳から3歳までのお子さんの写真を募集します。**12月10日**までにお申し込みください。※期限厳守  
▶役場総務課(本庁3階) ☎22-0555

HAPPY BIRTHDAY

12月生まれ



井上 柳晟くん<sup>2</sup>  
H25.12.3生(市場 八区)



竹尾 翔空くん<sup>2</sup>  
H25.12.1生(上野 徳市)



渡邊 陽葵くん<sup>1</sup>  
H26.12.29生(金田 上金田)



田代 朝燈ちゃん<sup>1</sup>  
H26.12.15生(弁城 春田)



立花 珀羅くん<sup>1</sup>  
H26.12.2生(赤池 車道)



寺岡 心愛ちゃん<sup>1</sup>  
H26.12.1生(伊方 中古門)

## 待ちに待った年に一度のご開帳

→貴重なお開帳であつて賑わつた境内



興国寺(上野)の観音大祭が11月8日に開かれ、観音堂内の千手観音像が公開されました。“尊氏の守り本尊”とも言われる千手観音は年に一度だけ大祭で拝観することができます。幅広い世代の参拝者は慈悲深く優しい顔立ちの観音像に、時間を忘れたように見入っていました。

→海外の図書館を紹介する鳥越館長

## 図書館で学校・社会・地域教育をつなぐ

→海外の図書館を紹介する鳥越館長



10月27日、町PTA 連合会主催の教育講演会が金田分館であり、新しい図書館・歴史資料館の鳥越美奈館長が講演しました。館長は「読書は学力向上だけでなく、子どもの心の成長において必要不可欠。遊びのひとつとして本に親しんで欲しい」と話し、読書の重要性を訴えました。

→手よりも大きな芋をみんなで収穫

## 大きなお芋たくさんとれたよ!

→手よりも大きな芋をみんなで収穫



10月29日、金田保育園の3～5歳児82人が保育園前の畑で芋掘りをしました。約5か月間、大切に育ててきたさつま芋が次々と土の中から顔を出すと「すごい」と声を弾ませる子どもたち。袋いっぱい収穫した芋は持ち帰ったり、おやつにしたりしてみんなで味わうそうです。

## プロと一緒に本格オペラに挑戦

→美しいハーモニウムを奏でオペラ体験



金田小学校で10月28日、声楽家集団「関西二期会」によるオペラ公演が行われました。この公演は優れた舞台芸術を体験することができる文化庁の事業。プロ声楽家の歌声に聞き入った子どもたちは、最後に団員24人と「ビリーブ」を歌いながらオペラの魅力を実感しました。

→石鎚大祭で御堂の完成をお祝い

## 地域のかで「石鎚権現」本堂を改修

→石鎚大祭で御堂の完成をお祝い



老朽化にともない、氏子や地域住民の協力で建て替え工事が行われた「石鎚権現」の本堂。新築された本堂の前で11月1日に「石鎚大祭」が行われ、

広谷地区の住民14人が建て替えの完成を祝いました。町が誇る文化遺産は地域の協力で、後世に大切に守り継がれています。

## 福智の剣士 鍛えた心技体を十分に発揮

→日頃の鍛錬で培った技を發揮



9月27日に「第7回田川地区青少年健全育成剣道錬成大会」、10月25日に「第43回田川剣道連盟剣道大会」が行われ、田川地区の剣士が腕を競い合いました。福智の剣士が手にした好成績は次の通りです。個人戦【小学3・4年生の部】2位:米家光志朗【小学5・6年生の部】3位:井上晴仁【一般男子40代の部】2位:和田淳【一般男子50代の部】2位:中山正和 3位:田中浩二 団体戦【小学校高学年の部】3位:金田剣友会【一般男子40代の部】3位:金田剣友会(敬称略)

→熱戦を繰り広げた小学生剣士



伊藤 颯志くん<sup>3</sup>  
H24.12.21生(市場 石松)

## 役場見学で学んだ「町の仕事」

→初めて入る町議場に大興奮の児童



上野小学校の3年生20人が11月10日、社会科見学で役場本庁を見学しました。1階から4階までの各課で、職員に質問しながら役場の仕事を学ぶ子どもたち。町民が利用する様子や、働く職員の様子を熱心に見て回り、役場の仕事と自分たちの生活のつながりを感じていました。

→PTAバザーでは子どもたちも出展

## 学校行事で深める「地域のつながり」

→PTAバザーでは子どもたちも出展



弁城小学校で11月8日に「弁城つ子まつり」が行われ、歌や劇、合奏などの学習発表会やバザーを行いました。“地域ぐるみの子育て”を目指し、地域

にも参加を呼びかけている催し。バザーでは児童・保護者・教員・地域住民と一緒に楽しみ、和やかな雰囲気の中で交流を深めました。